

COMUNICACIONES

El aeropuerto de Zaragoza registró en julio un 17% más de viajeros

|| EL PERIÓDICO
|| ZARAGOZA

El aeropuerto de Zaragoza registró 73.661 pasajeros en el mes de julio de este año, lo que representa un aumento del 17,7% respecto al mismo mes del año anterior, según datos facilitados por Aeropuertos Españoles y Navegación Aérea (AENA). Del total, cerca de 30.000 pasajeros utilizaron vuelos nacionales y el resto (43.702), vuelos internacionales. De hecho, el aeródromo de la capital aragonesa es el cuarto que más incremento de pasajeros registró el pasado mes, solo aventajado por el helipuerto de Ceuta (36%), Burgos (un 30,9%) y Fuerteventura (20,1%).

El aeródromo es el tercero con más incremento de volumen de mercancías

Respecto a las mercancías, el aeropuerto de Zaragoza transportó 3,7 millones de kilos, lo que representa un 3,8% más que en julio del 2009. Este volumen sitúa al aeropuerto zaragozano como el tercero de España, y solo superado por el aeropuerto de Madrid-Barajas con 30.078.546 kilogramos (20,1%) y el de Barcelona con 8.934.771 (10%).

Por otro lado, un conflicto laboral con el personal de tierra de varios aeropuertos británicos, entre ellos el de Stansted, donde aterriza el vuelo de Ryanair que parte de Zaragoza, amenaza con trastocar el tráfico aéreo. Han convocado una huelga para reclamar una subida salarial, pero no han fijado fechas. ≡